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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

Procès verbal de la 

 Réunion du conseil d’administration du 4 juin 2021 
 

 
Le 4 juin 2021 à 14 heures, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 

- Madame François Manjarrès, représentante de Hotelière Gabriel 

- Madame Sarah Goldberg, représentante de l’association Foodlab 

- Monsieur Benjamin Gueraud-Pinet, représentant de la société Finacoop 
- Monsieur Rafael Hueso, représentant de l’association Colibris 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

 

Ainsi que Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée, Laetitia Delahaies, invitée, et Mariam Diop, 

salariée d’Oasis, invitée,  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

- Changement du représentant de Colibris 

- Validation du rapport de gestion et des résolutions qui seront présentées à l'AG 

- Information sur différents projets (chantier de Mouzaïa,  projet de serveurs libres et lancement de l'intranet en wiki) 

- Inauguration à la Halle aux cuirs 

 
Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Mathieu Labonne précise qu’Anne Tavernier et Mariam Diop sont invitées en tant que candidates au conseil d’administration 

en vue de l’Assemblée générale qui aura lieu avant le 30 juin 2021. 

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

1. Changement de représentant de Colibris 

 

Mathieu Labonne introduit Laetitia Delahaies, qui va désormais être la nouvelle représentante de Colibris au CA d’Oasis21. 

Laetitia est coordinatrice stratégique de Colibris depuis janvier 2021 et se présente ensuite. 

 

La modification du représentant de Colibris au CA sera validée lors de l’Assemblée générale du 30 juin 2021. 

 

Mathieu Labonne et l’ensemble des membres du CA en profitent pour remercier chaleureusement Rafaël Hueso pour sa 

participation au CA en tant que représentant de Colibris. 

 

 
2. Validation du rapport de gestion et des résolutions qui seront présentées à l'AG 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière présentent le rapport de gestion et les projets de résolution en vue de l’Assemblée générale 

du 30 juin 2021. Les membres du conseil d’administration valident le rapport de gestion et les projets de résolution. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 
3. Information sur différents projets (chantier de Mouzaïa,  projet de serveurs libres et lancement de l'intranet en 

wiki) 

 

Cédric Mazière donne des nouvelles du chantier du Fab City Hub situé rue Mouzaïa. Le chantier connaît des retards à cause de 

travaux non réalisés ou mal réalisés par un prestataire de la RIVP. Des négociations sont prévues pour la prise en compte de ces 



Page 2/2  

retards. 

 

Mathieu Labonne informe du lancement du projet de serveurs libres à Oasis21. Ce projet devrait voir le jour au début de 

l’automne. Il permettra de proposer une offre d’hébergement informatique aux bénéficiaires, à partir de logiciel libre et grâce à 

un serveur reconditionné. 

 

Mathieu Labonne informe ensuite du lancement d’un intranet pour la SCIC Oasis21. Ce site est réalisé avec la technologie 

yeswiki et permettra en particulier aux bénéficiaires de retrouver toutes les informations pratiques pour la vie dans les lieux de 

la SCIC. 

 

 
4. Inauguration à la Halle aux cuirs 

 

Cédric Mazière donne des nouvelles de la préparation d’une inauguration pour Oasis21. Celle-ci est reportée à fin septembre 

pour tenir compte des aléas liés à la situation sanitaire.  

 

 

 
La date du prochain d’administration est fixée au mercredi 7 juillet 2021 à 14h. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 15h. 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


